

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Matematika Berbasis Pendekatan Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa di Kelas VIII SMP Negeri 15 Medan T.A 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof.Dr.Hasratuddin,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal pemilihan judul hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Mariani, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penulisan sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr.E.Elvis Napitupulu,M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik, Bapak Rektor Prof.Dr.Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED, Ibu Dr.Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED , Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si,Ph.D selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Rotua Sitanggang, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 15 Medan, Ibu Nelli Sirait, S.Pd selaku Guru Matematika SMP Negeri 15 Medan, guru/staf pegawai SMP Negeri 15

Medan serta seluruh siswa kelas VIII-A dan VIII-B SMP Negeri 15 Medan penelitian ini yang telah banyak mengarahkan dan membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibunda tercinta Dra.Sariati Purba yang telah banyak memberi cinta, kasih sayang, dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik dan terima kasih buat (Alm) Ayahanda tercinta Samsiher Panjaitan, SE untuk segala nasehat dan pelajaran hidup yang menjadikan penulis menjadi wanita yang kuat dan mandiri hingga saat ini. Terimakasih juga kepada Kakakku Dany Oktora Panjaitan, Amd dan kedua Adekku Chyntia Tiodora Panjaitan dan Febriyanti Estomihi Panjaitan yang selalu memberikan canda tawa, kasih sayang, dan motivasi bagi penulis.

Terimakasih juga buat teman-teman Pendidikan Matematika Ekstensi B 2013.Secara khusus terimakasih kepada sahabat-sahabatku terkasih yang selalu ada Debora Pasaribu, S.H. , Debora Manullang, S.ST.Par, Agelh Aritonang, S.Si dan Punsu Nathaline Ompusunggu atas canda tawa, dukungan, dan kesediaan kalian menampung segala keluh kesah dan kegalauan penulis selama ini dan abang/kakak serta teman-teman yang tidak penulis sebut satu persatu yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa.Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, April 2018

Penulis,

Conny Chrisant Panjaitan

NIM. 4133311081